



IES Vegas Bajas
Montijo

NOTICIAS DESTACADAS

Primer Trimestre - Curso 19/20



Puedes seguirnos en Instagram,
Facebook, Twitter, Youtube
y en nuestra página web



www.iesvegasbajas.com



El curso 19/20 comenzó con un nuevo **Equipo Directivo**.



Alberto Cebrían consiguió **Premio Extraordinario de ESO** en Extremadura.



Se realizaron varias actividades dentro de la **Semana del Clima**.



En septiembre comenzó una nueva edición del **Programa de Alumnos Ayudantes**.



Varios Talleres sirvieron para conmemorar la **Semana de la Ciencia**.



Para celebrar **Halloween**, el **Ciclo Formativo** expuso una terrorífica **mesa dulce**. El departamento de Inglés organizó el tradicional concurso de **Puertas Decoradas**.



El profesor **Juan A. Peris** fue homenajeado con motivo de su reciente **jubilación**.



Charla de la UEX sobre los principios básicos de la **Biología**.



Viaje cultural a Salamanca de los alumnos de 1º de Bachillerato.



Acto contra la violencia de género en el Pabellón Polideportivo Municipal.



Alumnos de ESO asistieron a la representación teatral de la obra **Mi nombre es Género**.



NOTICIAS DESTACADAS - PRIMER TRIMESTRE - CURSO 19/20



Encuentro de los alumnos de Bachillerato con el Escritor **Marino González Montero**.



Con la celebración de la tradicional **Feria del Libro** comenzó el programa de actividades encaminado a **fomentar la Lectura y Escritura** en el IES Vegas Bajas.



Alumnos de Historia del Arte hicieron un recorrido por **monumentos de Montijo**.



Los alumnos de 1º de ESO disfrutaron de un inolvidable día de convivencia en Madrid, donde visitaron el **Tour Bernabéu** y posteriormente el **Parque de atracciones Warner**.



Los departamentos de Filosofía y Educación Física realizaron un viaje a Mérida con alumnos de 1º de Bachillerato para visitar la **Asamblea de Extremadura** y el **Centro Deportivo Stabia**.



La AMPA del centro inició en Noviembre un ciclo de **Tertulias Dialógicas**.



Los datos de la nueva **Estación Meteorológica** están siendo recogidos en una gráfica.



El día de la **Constitución** fue conmemorado con una lectura de la Carta Magna.



Nuevos proyectos Etwinning: Gladiadores contra el cambio Climático y Euge!



Visita de alumnos de 4º ESO y de Bachillerato al centro de **investigación CICYTEX**



El **Ciclo Formativo de Panadería, Repostería y Confitería** presentó una selección de **especialidades navideñas** y un **Belén Dulce** automatizado por el **Taller de Robótica**.



María López Sosa se proclamó ganadora del tradicional **concurso de Christmas**.



Como parte del **Plan de Acción Tutorial**, los alumnos de ESO han asistido a diferentes charlas y talleres coordinados por el **Departamento de Orientación**: sensibilización sobre la discapacidad (**COEMFE** y **Plena Inclusión**), prevención del VIH y ETS (**Asociación Nueva Vida**), los peligros de Internet y redes sociales (**Guardia Civil**), prevención de publicidad sexista (**Mancomunidad IS**), etc.